



Herramienta de la iglesia

CONECTANDO A TRAVÉS DE GENERACIONES



Salmo 145:4

Cada generación celebrará tus obras...

En su libro *Formación cristiana intergeneracional: Uniendo a toda la iglesia en el ministerio, la comunidad y la adoración, 2.ª edición*, Holly Catterton Allen, Christine Lawton y Cory L. Seibel exploran el poder de construir una cultura intergeneracional dentro de la vida de la congregación.

¿Qué diferencia marca la cultura? Sólo los eventos y actividades intergeneracionales pueden crear experiencias significativas que reflejen el reino de Dios. Una cultura intergeneracional genera prácticas intencionales y rítmicas de relaciones intergeneracionales que permean todos los aspectos de la vida congregacional.

¿Cómo podríamos definir la cultura intergeneracional? Allen, Lawton y Seibel la describen:

...La formación cristiana intergeneracional ocurre cuando una congregación reúne intencionalmente a las generaciones para servir, compartir o aprender mutuamente dentro de las prácticas centrales de la iglesia con el fin de vivir el ser el cuerpo de Cristo unos para otros y para la comunidad en general.

Las comunidades verdaderamente intergeneracionales dan la bienvenida a niños, adultos emergentes, adictos en recuperación, adultos solteros, viudas, padres solteros, adolescentes cuyos padres no están cerca, ancianos, personas en crisis, padres que se han quedado sin hijos y padres con dificultades de niños pequeños en un lugar seguro pero desafiante para ser formados a la imagen de Cristo.



GRACE COMMUNION
INTERNATIONAL



Comuniondegracia.org

MÁS ALLÁ DE LOS EVENTOS INTERGENERACIONALES HACIA LA CULTURA INTERGENERACIONAL: ¿POR DÓNDE COMENZAMOS?



1. Abraza el cambio transformador:

Cultivar una cultura de ministerio intergeneracional probablemente requiera cambios en la vida de la congregación local. Por ejemplo, podemos cambiar nuestra perspectiva sobre las generaciones, cómo las incluimos en el ministerio de la congregación o cómo discipulamos a través de ellas. Una cultura de ministerio intergeneracional, en comparación con los eventos o actividades intergeneracionales, probablemente nos invite a un cambio que requerirá **ajustes**. Considera prácticas saludables de gestión del cambio durante este proceso. El cambio no se produce de la noche a la mañana. El cambio significativo se produce en el discernimiento y la comunidad.



2. Aprecia lo que Dios ya está haciendo:

Si bien podemos estar adoptando cambios en nuestra forma de pensar y actuar, es importante también comenzar con una actitud de aprecio por lo que ya tenemos. Identificar y apreciar dónde Dios ya está obrando a través de las relaciones intergeneracionales.



3. Utiliza el modelo de liderazgo basado en un equipo dirigido por un pastor:

Crear una cultura de ministerio intergeneracional no puede ser tarea de un solo líder. Aprovecha las fortalezas del ministerio en equipo, liderado por el pastor. Proyecta una visión para el ministerio intergeneracional. Desarrolla líderes y equipos que encarnen y persigan esta visión de manera relevante para las áreas de ministerio. Desarrolla equipos intergeneracionales.



4. Crea nuevas experiencias:

Proyecta una visión y cree nuevas experiencias que la materialicen. Brinda experiencias que permitan a la congregación experimentar un momento de ministerio intergeneracional y se anime a fomentar una cultura de ministerio intergeneracional. Sé intencional con los eventos y actividades intergeneracionales que organizas, así como con la forma en que les informes y les des seguimiento. Considera los eventos y actividades intergeneracionales como vehículos hacia la cultura, no como fines en sí mismos.



5. Abraza la diversidad en la unidad:

El ministerio intergeneracional no requiere que las generaciones se uniformicen. Crea un espacio para que las experiencias, preguntas, dones, habilidades y demás características únicas de cada generación se unan bajo la guía de Jesús. La riqueza de la diversidad de generaciones unidas en Cristo es un hermoso reflejo del reino de Dios. Allen, Lawton y Seibel señalan:

Una perspectiva intergeneracional reconoce que los dones que cada generación aporta a la formación espiritual de las otras generaciones fortalecen a toda la iglesia.

Para obtener más información sobre los enfoques únicos que aporta cada generación, consulta este artículo organizado por la Asociación Nacional de Evangélicos.

- <https://www.nae.org/preguntas-generacionales/>



Lo esencial

La cultura intergeneracional en la vida de la congregación local refleja los caminos del reino de Jesús. El cultivo intencional de la cultura intergeneracional...

La cultura es una participación en la cultura del reino y nos invita a ir más allá de simplemente organizar eventos y actividades intergeneracionales. Puede requerir que proyectemos una visión, abracemos un cambio transformador, lideremos de nuevas maneras y abracemos nuevos ritmos y realidades en la vida de la congregación.

